

TUTORÍAS

Para quienes necesiten apoyo académico adicional para cualquiera de las materias, existe la posibilidad de recibir tutorías individualizadas, las cuales pueden solicitarse en la coordinación respectiva. Dependiendo de la materia, la coordinación identificará al o la maestra más apropiada para ofrecer la tutoría y facilitará el contacto con la persona indicada. Una vez hecho el contacto, el docente y el alumno acordarán el tiempo y el lugar para recibir la ayuda.



VALORES INSTITUCIONALES

Por ser una institución que forma parte de la red educativa lasallista distrital y mundial, la ULSA propone valores específicos y propone un estilo de vida acorde con esos valores, los cuales incluyen:

- Fe.

Por la fe, nos hace capaces de confiar en la realidad de aquello que no podemos ver ni tocar, de confiar en la existencia de aquello que da sentido a la vida, pero es inmaterial, que no vemos, pero sí experimentamos sus efectos positivos en nuestra vida.

- Fraternidad

Este valor supone la capacidad para aceptar a las demás personas y para reconocernos como hermanas y hermanos, porque somos hijas e hijos de un mismo Padre.

Este valor requiere una clara consciencia de la interdependencia. En efecto, a través de nuestras acciones afectamos a otras personas y somos afectados por ellas.

La fraternidad requiere, además, tener sentido de comunidad, disposición a vivir en comunidad con cercanía, tolerancia y armonía.

- Servicio

Es la vocación, la misión de todo cristiano. Este valor nos invita a poner los dones recibidos al servicio de los demás, a compartir la vida y todas sus bendiciones. Para ser servicial, hay que estar dispuestos y ser aptos para servir de forma total y desinteresada, pues quien sirve lo hace sin esperar nada a cambio.

- Justicia

Este valor va mucho más allá que el concepto de dar a cada quien lo que le corresponde y nos mueve a aceptar a los demás porque reconocemos su valor y su dignidad.

Implica establecer relaciones armónicas, cordiales y justas que favorecen el crecimiento humano recíproco y el bienestar de todos.

- Compromiso

Este compromiso lo adquirimos en el bautismo y lo cumplimos con fidelidad colaborando a la construcción del Reino de Dios, con la luz de nuestra inteligencia, la fuerza de nuestra voluntad y con toda nuestra energía.

Para ello, nos dejamos impresionar por la realidad cercana, local, y también por aquella realidad lejana, global, y respondemos con acciones concretas y eficaces. Algunas de ellas son gestos simples y temporales, otras acciones requieren un empeño sostenido y duradero, es decir manifiestan nuestro compromiso.

Estos son los valores que San Juan Bautista de La Salle vivió y, ahora, busca dejar sembrados en los corazones de quienes educa. Si estos valores cobran vida y sentido dentro de una persona, entonces se convierte en lasallista.

Lo que importa es atreverse a vivirlos con fuerza, plenitud y congruencia, dando lo mejor de uno mismo a los demás y contribuyendo con la propia vida a hacer un mundo mejor, un mundo más justo y digno para todos.

El espíritu lasallista es un ideal por el que vale la pena vivir y luchar con pasión; es un ideal que mantiene unida en un mismo espíritu a una gran familia extendida por todo el mundo. Quienes a ella se unen, dejan que Dios entre en su vida, permiten que los guíe y, como a La Salle, los lleve compromiso en compromiso hasta el final.

VIDA UNIVERSITARIA

Algunos miércoles, señalados en el calendario institucional, en la Hora ULSA, las y los estudiantes de nuevo ingreso son convocados a sesiones especiales exclusivas para ellas y ellos. Estas sesiones están dedicadas a la presentación de temas relacionados con aspectos varios de la vida universitaria, para hacer de ésta una rica experiencia formativa.

Entre otros, los temas tratados incluyen: identidad lasallista, tradiciones universitarias, normatividad general y académica, deberes administrativos, tecnología informática, centro de idiomas, intercambios, etc.

Normalmente, estas reuniones se llevan a cabo en la Sala Salvador Valle, ubicada entre el edificio de aulas y el área deportiva.

La asistencia y participación a estas sesiones es altamente recomendada.

VISIÓN INSTITUCIONAL

Como es requerido de toda organización actualizada y posicionada por su calidad, la ULSA cuenta también con una Declaración de Visión, la cual dice así:

"Fieles a nuestra identidad lasallista y, en conjunto con la sociedad, integramos un ecosistema innovador sostenible y adaptable que atiende a las necesidades de la persona y la sociedad mediante experiencias transformadoras".

La ULSA difunde esta Declaración de Visión en variedad de ocasiones y a través de medios diversos, para que sea ampliamente conocida y comprendida en sus alcances por todos los sectores interesados e involucrados, tanto al interior de la comunidad universitaria como en la comunidad circundante: empresas, gobierno, OSC, Iglesia, etc.

Además, la ULSA revisa periódicamente esta Declaración para mantenerla actualizada. Y en este proceso promueve la amplia participación interna y externa.

